



Por Adriana
Moreno Cordero

López Obrador se ha dado a la tarea —para variar— de subestimar la incendiaria situación de Sinaloa, diciendo que hay suficiente apoyo de su gobierno para salvaguardar a la población, que se ha tenido que acostumbrar a ver asesinatos a plena luz del día, cuestión que se agrava por la noche

LA RETAGUARDIA

“Culiacanazo *reloaded*”: AMLO y Rocha Moya, preocupados por declaraciones de “El Mayo”

* *Morena empieza con cobro de facturas por reforma judicial*

¿Ha quedado casi lista la reforma al Poder Judicial para que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** pueda estar tranquilo ante las declaraciones que justo hoy en una Corte de Brooklyn hará ni más ni menos que **Ismael “El Mayo” Zambada**?, ¿en eso consistió el tan llevado y traído “regalo” que Morena, rémoras y sus Judas le quieren dar la noche de la ceremonia del Grito a su Presidente? Al parecer sí, porque de esta manera, el tabasqueño podrá tener jueces tan inexpertos como a modo, porque con dicha controvertida reforma, todo lo controla Morena y este partido es López Obrador.

Por lo pronto, todavía se percibe cierta preocupación tanto en el inquilino de Palacio Nacional como en el inepto gobernador de Sinaloa, **Rubén Rocha Moya**, por lo que pueda suceder hoy en Estados Unidos sobre este asunto.

Lo anterior viene a cuento por varios factores. Uno de ellos es lo que podría ser el “Culiacanazo *reloaded*” y se trata de la guerra —y no es osado el término—, que se vive en la capital de Sinaloa que, según incluso el propio inquilino de Palacio Nacional, libran los herederos de “El Mayo” en contra de sus ahijados, los “Chapitos”.

Y la excusa del gobierno —estatal y federal— es siempre la misma, que se trata de enfrentamientos entre grupos criminales. ¿Y por eso les permiten hacer lo que quieren? Esto lo único que demuestra es que nunca han podido con la delincuencia organizada.

Es mucho, muchísimo, sin duda, lo que tiene que declarar Zambada, sobre quien pesa un total de 17 cargos por narcotráfico y si el incompetente e inepto gobernador de Sinaloa ha salido más que embarrado en este caso, ¿qué se podría esperar en el caso de quien

encabeza esta errada y llamada cuarta transformación?

Y por cierto, López Obrador se ha dado a la tarea —para variar— de subestimar la incendiaria situación diciendo que hay suficiente apoyo de su gobierno para salvaguardar a la población, que se ha tenido que acostumbrar a ver asesinatos a plena luz del día, cuestión que se agrava por la noche.

Nada de lo que dijo el tabasqueño en su gustadísimo “stand-up” mañanero, a punto de finalizar, es cierto. Mucho apoyo de él y de la presidenta electa **Claudia Sheinbaum** públicamente, pero solamente a Rocha Moya, a quien la población del estado repudia por las redes sociales.

Lo más que ha hecho el inepto gobernador, es informar que suspendió los festejos patrios por la violencia que prevalece y que desde luego él no ha podido controlar.

Tan patético ha sido el papel de Rocha Moya, que también está muy inquieto por las declaraciones que dé “El Mayo” Zambada, que mejor el Obispo de Culiacán, **Jesús José Herrera Quiñonez**, ha reclamado que el gobierno no sólo estatal, también el federal, de estar más preocupados por la aprobación de leyes que por la paz del país y demandó que no se abandone a Sinaloa a la violencia.

Específicamente, señaló el prelado: “Vemos con tristeza cómo nuestro gobierno está más preocupado por otras cosas que por la paz de nuestro país. Mientras los diputados y los senadores discuten leyes, el pueblo, la comunidad, la sociedad vive situaciones dolorosas”.

Y efectivamente en sus postrimerías, el gobierno lopezobradorista, en al caso de Sinaloa envía el mensaje de que su “estrategia” de “abrazos no balazos” para combatir la inseguridad, ha terminado

por derrumbarse y tampoco vale que se acuse a los delincuentes con sus abuelas o padres, ambas, tesis muy ridículas.

Tampoco se vio que los narcotraficantes cambiaran las armas por tractores como lo prometió al inicio de su gobierno López Obrador.

Finalmente, una pregunta no sobra: ¿será que Sheinbaum retorne las “estrategias” de su jefe en el combate a la inseguridad?

MUNICIONES

*** En todo este entuerto que fue la aprobación de la controvertida reforma al Poder Judicial, Morena y sus rémoras empezaron a cobrarle con quienes contra viento y marea votaron en contra de ésta, de tal suerte que “casualmente”, el Instituto Nacional Electoral, (INE), determinó ayer por mayoría, —siete votos contra cuatro—, no pronunciarse sobre la reelección del dirigente nacional del PRI, **Alejandro Moreno Cárdenas**, por lo que la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, (TEPJF), deberá resolver el fondo del asunto. El representante del PRI ante el INE, **Emilio Suárez Licona**, se pronunció en contra del proyecto que invalida la reelección de “Alito” Moreno, calificándolo de “selectivo e incongruente”. Lo cierto es que Morena se cobra la factura con el dirigente del tricolor porque la bancada de este partido en el Senado de la República se mantuvo firme y votó en contra de la controvertida reforma. Por más presión que ejerció el oficialismo, no consiguieron doblar al Revolucionario Institucional y eso que hasta regaron la especie de que del PRI saldría el traidor y resultó que fue del PAN y de MC. Como se consignó en este espacio en anterior entrega, por otra parte, en el INE siempre

han estado al servicio del inquilino de Palacio Nacional.

*** Por sus redes, Moreno Cárdenas señaló que si bien respeta la resolución del INE, “no la compartimos, pues existen criterios aprobados por la Sala Superior que legitiman nuestras decisiones internas. Conforme a Derecho, acudiré antes ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación”.

*** Como se recordará, la noche que el Judas **Yunes Linare** defendió a su hijo, **Miguel Ángel Yunes Márquez**, retó a Marko Cortés a que se atreviera a expulsar a este oportunista dueto del PAN y el partido albiceleste inició con dicho trámite. Pues resulta que el ex gobernador de Veracruz, ya anunció que recurrirá a la Sala Superior del TEPJF, argumentando que padre e hijo, tienen 20 años de militancia en el PAN, para revertir la decisión y que con ello, dejará en ridículo a Cortés. ¿Será?

*** Hoy, la Banda Infantil y Juvenil de la alcaldía Xochimilco, en la Ciudad de México, cumple 53 años desde su fundación con el mismo objetivo: ofrecer educación musical gratuita a los niños y jóvenes de la demarcación que liderará en breve la morenista **Circe Camacho**. La mencionada agrupación ha sido la escuela de iniciación para cientos de músicos que posteriormente siguen sus estudios en distintas instituciones de nivel superior, para luego integrarse a múltiples grupos, bandas y orquestas en México y en el extranjero. Por su trayectoria, la Banda Infantil y Juvenil ha sido invitada a representar a la capital del país en diversos eventos culturales al interior de la República y naciones como Estados Unidos y Corea del Sur. Enhorabuena.